

平和へへ願ひ

新城 みかり

「平和」という言葉には、たくさんへ思ひ
が込められてぃます。幸せ、自由、夢など、
人それぞれ感じ方や考え方へ違ひ、一人ひと
りへ平和があります。

一つへ考え方として、辞典では「変わった出
来事がなく無事なこと」、「戦争がなく世へ中
が治まつていること」など書かれていまし
た。

平和とは、「秩序をもつた自由」とだと、私は
は思ひます。秩序を簡単に説明すると、「物事
を行ふ正しい順序や社会へきまりの事をい
ます。人に迷ふくへかけない自由だ、平和へ
つかながる道だと思ふのです。また、辞典に書
かれていた「戦争のない世へ中とも平和につ
ながると思ひます。私は実際に戦争を体験し
たことはありません。日本であつた第二次世界
大戦からもう七十四年もたつていいるへで、
戦争を体験した事があるという人は少なくな

て い る で シ ょ う。

でも、体験した事がなくても、話を聞いたり、調べたりする事はでキマツ。私の祖母は戦後すぐ生まれ、戦争は体験していませんが、祖母のおじさんやおばあちゃんは戦争で命を落としていました。また、そへ当時本土では沖縄へ人を琉球人と呼び、戦後働く場がなく困っている中、琉球人を一番先に職場解雇したりと、差別があつた事を聞きました。

六年生の時に平和学習を行ったひめゆり平和記念資料館では私と同世代の女学生が日本へ為、兵隊へ為にと命を捧げました。沖縄に赴るたくさんのガマでは生と死の過酷な選択をさせられ、たくさんの命が奪われました。命はどうなものにも変えることが出来ないはずなんですね。でもその考え方を忘れ、たくさん命が消えてしまつた戦争。平和な世の中が続く為には昔この日本でも戦争があり、たくさん命が消えてしまつたことを忘れ

とが平和へつながる一つの道だと思います。たゞ、戦争がなくなることだけが平和とは限りません。最近日本も含め世界では、新型コロナウイルスが流行し、非日常な生活になります。これ以上苦しむ人が出ないようになります。

命、家族へ命、周りの人へ命を守る為外出をひかれています。そんな中、大人がパニコ店へ行ったり、用もないのに人通りへ

多く所へ散歩に行ったりと、子どもでもがまんしていいる事を平気でやっているのです。また、インターネット上で偽の情報を流して入転したりなど、たくさんの人を困らせたり、勝手に差別をしていいる人もいます。

戦争中も、コロナで大変なときも、人は誰かを差別して傷つけて自分だけが生きようとします。人それぞれへの考え方があり、今へ状況はみんな外へ出たいと思します。しかし、

今はステイホームを合言葉に、家で過ごす事これが秩序を守る平和だと思ひます。

今へ私には家族がいて、家に帰ることが出来ます。たくさんのご飯が食べれて、たくさん寝ることが出来て、友達がいて、学校へ行けて、勉強することが出来ます。さらには、色々な場所へ行ったり、好きな事を自由に出来ます。夢をたくさんもつことが出来ます。これは、秩序をもち、周りの人々に支えられ、自由に出来ているからこそ、楽しく平和に暮らせます。だからこれからも私は秩序をもち続け、平和に暮らししたいです。

世界中から戦争がなくなり、早くコロナウイルスが終息することを願いながら、世界中が平和に包まれますように。